



### **Expertos de todo el mundo diseñan las zonas experimentales del Centro del Láser**

Un grupo de expertos de todo el mundo en láseres de petavatio se han reunido en Salamanca con el fin de diseñar las zonas experimentales del Centro de Láseres Pulsados, así como analizar la orientación social de las investigaciones y el futuro de la ciencia y tecnología de los láseres ultraintensos. Por tercer año consecutivo, este centro ha acogido un encuentro anual de usuarios, que están a la espera de la llegada y montaje del gran láser VEGA.